

REGION CHAM

Donnerstag, 19. Mai 2016

AKTION

Bierkönigin im neuen Dirndllook

Katharina Heimerl aus Flischbach löst den Preis für ihre Leserwahl zur Rhaner Bierkönigin bei Trachtenmoden Fuchs ein. Es wurden zwei Dirndl.

Von Claudia Peinelt

08. April 2013 16:23 Uhr



Die Qual der Wahl: Katharina Heimerl hätte am liebsten alle Dirndl mitgenommen. Fotos: Peinelt

LANDKREIS. Mit Schwung ging es für Katharina Heimerl am vergangenen Wochenende in die Räume von Trachtenmoden Fuchs in Roding. Eintauchen in

1 von 3 19.05.2016 09:49

ein Reich aus Dirndln und Lederhosen. Und dann gab es die Qual der Wahl für die frischgekürte Rhaner Bierkönigin.

Die MZ Leser haben die 19-jährige Flischbacherin bei einer Internet- und Telefonabstimmung im Februar auf den ersten Platz bei der Wahl zur Rhaner Bierkönigin gewählt. Das Trachtenmodengeschäft Fuchs sponserte dafür einen Einkaufsgutschein im Wert von 250 Euro.

Die Auswahl war groß, aber für Katharina war klar, es sollte ein Dirndl werden. Dirndl in allen möglichen Farben und Zusammenstellungen standen zur Auswahl – einfache Schürzen, gestickte Schürzen, feine Spitze oder durchsichtiges Organza.

ANZEIGE



Mehr zum Thema

Dirndl-Trends für den Festsommer



AKTION Katharina ist Rhaner Bierkönigin

Eins hellblau, eins rot

Aber es dauerte gar nicht lange, und zwei Dirndl hatten es der Bierkönigin angetan – ein hellblaues Dirndl, das mit schwarz kombiniert war und ein rotes Dirndl mit schwarzer Spitzenschürze. Das frische Hellblau passt einfach zu Katharinas Lachen und ihrer frischen Art. Aber auch das rote Dirndl mit der schwarz dekolletierten Bluse ist eine Augenweide. Hierzu brachte ihr Maria Fuchs eine schwarze Kette. Und besonders witzig wirkt ein Trachtenhut mit einer langen Feder dran.

Katharina sprühte nur so vor Freude, probierte auch noch lange Stiefel dazu und holte sich ein witziges Trachtentäschen aus dem Regal. Zum hellblauen Dirndl probierte sie hohe hellblaue Schuhe und tänzelte entlang des Dirndlganges wie bei einer Modenschau.

Der Freund an ihrer Seite

Ein Freund an ihrer Seite war ebenso begeistert wie Kunden, die sich gerade im

2 von 3 19.05.2016 09:49

Geschäft befanden. Rein in die Umkleide und wieder raus, nochmal eine andere Kette dazu probiert und nochmal auf den Hut geschaut. "Soll ich oder soll ich nicht?" Einmal kurz zwischen den Schaufenster posiert und dann wieder eine Runde durch die Dirndlständer gemacht.

Und dann war die Entscheidung endgültig getroffen. Es wurden zwei Dirndl: ein hellblau/türkisfarbenes und ein rotes. Zu beiden passt eine schwarze Schürze und eine schwarze Bluse. Mit Krönchen und Schärpe sah die Rhanerbierkönigin wirklich wie eine Königin aus.

Kommentare (0)

Unsere Community Regeln

Bitte melden Sie sich an, um kommentieren zu können.

Anmelden

noch 700 Zeichen

VERÖFFENTLICHEN

<

SPORTVEREIN

Das Bier schon mal getestet

WETTBEWERB

Stefan Solleder siegte am Kartentisch >

3 von 3 19.05.2016 09:49